

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah puji Syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul **“Profil Laboratorium dan Kompetensi Guru Pengelola Laboratorium IPA/Biologi SMP Swasta Berakreditasi B di Kota Pekanbaru Tahun Ajaran 2017/2018”**. Selawat serta salam semoga senantiasa tetap terlimpahkan kepangkuan beliau Nabi Muhammad SAW beserta keluarganya, sahabat-sahabatnya, serta orang-orang mukmin yang senantiasa mengikutinya. Skripsi penelitian ini diajukan sebagai legitimasi pelaksanaan penelitian dan salah satu syarat dalam melaksanakan program Strata Satu (S1) pada Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu pendidikan Universitas Islam Riau.

Penghormatan serta rasa terima kasih penulis ucapkan kepada kedua orang tua tercinta, Ayahanda Sugito dan Ibunda Suana, yang telah sabar dan penuh semangat memberikan motivasi baik secara moril maupun materil kepada penulis mulai dari awal perkuliahan hingga menjadi seorang Sarjana Pendidikan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada adik penulis Ely Zahara, Anisa Maharani, Zulfikar, dan Danu Prasetyo atas dukungan dan semangat yang telah diberikan.

Pada penelitian ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr.Sri Amnah,M.Si selaku Pembimbing Utama dan ibu Mellisa,M.Pd selaku Pembimbing Pendamping yang telah banyak meluangkan waktu untuk membimbing dan memberikan arahan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof.Dr.H.Syafrinaldi,SH.,MCL selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber,M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Ibu Laili Rahmi,S.Pd,M.Pd Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan Ibu Mellisa S.Pd,M.P Selaku Sekretaris Pendidikan Biologi, serta

kepada Bapak/Ibu Dosen FKIP Universitas Islam Riau khususnya Program Studi Pendidikan Biologi yang telah banyak memberikan ilmu yang bermanfaat bagi penulis dalam menyusun skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah dan Guru Pengelolaan Laboratorium IPA/Biologi SMP Swasta Berakreditasi B di Kota Pekanbaru yang telah membantu penulis mengumpulkan data. Serta jajaran Tata Usaha yang telah banyak membantu penulis dalam mengurus administrasi selama proses penelitian ini.

Terimakasih kepada teman-teman penulis yaitu Dea, Susi, Nurbaiti, Indah, Amelia, yang selalu memberikan dukungan dan bantuan serta telah mau mendengarkan keluh kesah penulis selama ini. Terima kasih juga kepada teman-teman angkatan 2014 Program Studi Pendidikan Biologi terutama kelas B yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terima kasih atas persahabatan dan kekeluargaan yang telah diberikan selama ini.

Pada kesempatan ini, penulis juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis selama proses perkuliahan hingga pembuatan skripsi ini.

Akhir kata semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi dunia pendidikan dan memicu munculnya penelitian-penelitian yang lain untuk kemajuan ilmu pengetahuan dimasa mendatang. Penulis sangat berharap saran dan kritikan membangun dari segala pihak. Atas perhatian dan bantuan semua pihak, diucapkan terima kasih.

Pekanbaru, Juli 2018

IIN CAMELIA
NPM. 146511257